
摄影社团工作报告(通用8篇)
在经济发展迅速的今天，报告不再是罕见的东西，报告中提
到的所有信息应该是准确无误的。报告帮助人们了解特定问
题或情况，并提供解决方案或建议。下面是小编为大家整理
的报告范文，仅供参考，大家一起来看看吧。

摄影社团工作报告篇一

x月份，精彩上演了十佳歌手大赛，与往年的不同，这次是五
大校区联合举办的，规模大。从宣传到决赛，我们一起并肩
作战，把这个属于我们的活动办的漂漂亮亮、红红火火，虽
然这次活动的主要负责部门是文艺部，但作为学生会的一份
子，我们就是一个集体，我们不分彼此!共同把属于我们的十
佳办得有声有色。从初赛到复赛到复活赛再到决赛，历时一
个多月，社团部所有成员在每次活动中都积极配合，服从安
排，在做事中认真踏实!把属于我们的份内工作做到很好，我
们，齐心协力，一起为把我们的十佳办得更好而努力着，为
选手投票的那几天，虽然天气有点冷，但是我们所有成员做
事的热情还是没有减退，我们认认真真，争取不让其出一点
差错!

x月x日，十佳歌手大赛在艺术礼堂圆满的落下了帷幕，那一
刻，我们内心充满骄傲与自豪!十佳的成功举办说明了团队的
力量是巨大的。但在成功的背后也出现了一些问题，如：东
西丢了很多;每次活动都不能很好的收尾!力争在下次活动中
更好的完成工作!

摄影社团工作报告篇二

大学城校区共有49个社团，其中，据不完全统计，只有约5个
社团(多为院级社团)拥有办公用地，宣传物资以及社团珍贵
的资料，往往无法好好保存，每到社团换届，资料的传承与



保管工作难以保证进行。考虑如此，校社联向学校申请社团
系统档案室，经过学校审批后，行政楼c区411为社团系统的
档案室，但是档案室硬件设施简陋，处于完善过程。

摄影社团工作报告篇三

虽说是总指挥中心，但这里没有想象中的那么设备先进齐全，
这里简单，但却承担重要职责;这里寒风阵阵，但却给候车的
每一位志愿者带来了温暖。校社联的梁业亨、赖丽婷、文雪
玲、白洋、蔡苗哲、李秋沅、利彩霞、王学丹8位09级干部，
愿意加入到这个团队中，因为在里，与各大团学组织的干部
共同为是志愿者的服务，他们愿意默默地奉献。其中，赖丽
婷同学用心的服务，其工作表现更是获得亚组委的肯定，获得
“广州市亚(残)运先进个人”称号，文雪玲、利彩霞、梁业
亨、蔡苗哲4位同学获得“华南师范大学广州亚(残)运会志愿
者优秀团员”称号。

摄影社团工作报告篇四

第六届社团节子活动中，由校绿色文明社团牵头，尝试第一
次会长沙龙，受邀的各个社团针对社团发展存在的问题共同
探讨，提出意见和建议，校社联派出干部旁听会议，做好会
议记录。承办会长沙龙社团向校社联提交活动报告，由校社
联对其提出的问题和意见做出反馈和处理。

第一期社团承办的会长沙龙，社团承办会长沙龙，社团自主
搭建交流平台，社联集中反馈和处理问题的方式，反响不错。
下一学年会继续推进下期会长沙龙活动，暂定为经济与管理
协会承办。

摄影社团工作报告篇五

社团的内部动态信息，对于管理与服务社团而言是相当重要。
不管是社团评优社团监督还是服务社团，及时掌握社团信息



是非常重要。从另一个侧面而言，就是加强平时的监督、管
理与服务。目前，校社联在这一方面的工作相对滞后，建议
加强社团调查的工作，调查各类信息，包括社团会员数量、
社团活动动态、社团校外活跃度、获奖情况等，以便更好地
指导和服务社团。

摄影社团工作报告篇六

社团系统工作出现的问题，本学年校社联已经根据实际问题，
制定相关制度和管理办法，但是，由于解决问题的时效性，
虽制定相关制度，规范管理，但是优化工作仍需继续推进，
将各个制度和办法运用到实际社团工作中，根治问题。

从纵向比较，社团系统架构不够健全，信息通达度不够高，
通知、信息、活动宣传无法深入到社团内部，仅在社团负责
人层面了解，不利于社团系统工作的开展。因此，如何建立
一个信息畅通无阻的系统，仍需要探索。

从横向比较，社团系统较之于学生会系统以及团委系统而言，
社团系统的信息往往无法传达到学生会系统和团委系统，社
团系统的工作以及表彰，在各个院系承认度不一致，主要是
因为各个院系不了解团学组织的架构，对社团认识不够深入。
那么，社团系统的信息仅通过团学组织联席会议相互了解，
是不够的，因为只能在校级团学中传达，并未能够解决学院
承认度的问题。因此，校社联会转向与各大团学组织商讨办
法，共谋发展，共享各种信息资源，加大信息的覆盖面，。

摄影社团工作报告篇七

十二月份，我们最重要的工作就是一二九爱国运动。我们举
办了接力跑和齐唱国歌等一系列爱国运动。用接力跑传承爱
国思想，接力跑是一项含有危险性的活动，因为人多而且还
要过马路，不过在我们学生会各成员的充分协调下和组织下，
此活动进行的井然有序，同时也充分表现了爱国情操。齐唱



国歌，展现爱国风尚。此次活动使同学们重温历史，了解历
史的使命感，也锻炼了自己，展现了自我!

但在活动中也存在这些不足：

1、部分成员做事不够积极，存在偷懒的现象;

2、前期宣传等准备工作不足，许多同学对此次活动的流程不
清楚;

3、因天冷有许多成员没有准时到;

4、分工不够明细，做事有始无终。

这一年来我们社团部的工作成绩是可喜的，从社团招新到协
助各部门组织其他的各个活动，我们部门的表现总体来说还
是可以的。我们不怕累，不怕苦，从搬桌椅打扫清洁等一些
小事做起，充分发挥团队合作精神，相互照顾、相互体贴，
努力的把每个活动每件小事做到最好。这份辉煌与成就是所
有社团部成员心血和智慧的结晶。因为只有对社团活动的发
展不断进行总结和思考，我们才能不断进步，社团部才能不
断发展，社团部事业的明天才会更加辉煌壮丽!在全体成员的
努力下，相信下学年我们的工作会更加出色!

摄影社团工作报告篇八

金秋送爽，桂丹飘香，又一批怀着梦想的莘莘学子踏进了xx
职业大学，为丰富广大学子的课外生活，我校举办了为期四
天的社团招新工作。作为最佳的活跃校园文化生活的一个重
要组织，学生社团是我们广大学子的第二课堂，是学生开发
潜能、展现自我的舞台，社团已成为校园内一道亮丽的风景
线。广大同学积极响应，纷纷加入到自己感兴趣的社团。可
以说，招新工作是很成功的。为期四天的招新活动，招新人
数达xx余人。社团部作为这次活动的承办单位，充分发挥了



它的作用。当然，这次活动的顺利进行和圆满结束也离不开
学工处、校团委的大力支持和学生会全体成员的共同努力。

促成社团招新活动圆满成功的因素有以下几点：

1、“凡事预则立，不预则废”在这次活动中得到了充分体现，
正是因为有了充分的准备，这次活动才有了成功开展的前提。

2、密切配合。对方面的积极协助和努力，是活动得以完成的
保证。如在活动中我们招新地点因故突然改变，各社团能够
很配合地到达另一个临时决定的地点进行招新，更没有因场
地问题引发的不满和纠纷。

3、分工具体、安排合理。在活动没有开始之前，领队就已经
将劳动任务合理分配。如我们社团部男生负责搬东西，女生
则负责记录;同时，也注意到工作时间的协调，比如工作实行
轮流值班制。

4、各社团负责人态度诚恳、热情且耐心的为新生讲解。

5、招新地点安排合理。各社团的招新地点都结合其社团特色
进行了合理的划分。

6、这次活动的成功离不开团委的同时也离不开学生会全体成
员的努力。在这次活动中，学生会成员都能够积极地去做事，
这种不怕苦、不怕累的精神是值得发扬的。

这次活动虽取得了成功，但成功之中存在一些不足：

1、新场地的卫生情况不好，存在社团负责人吃零食、乱扔垃
圾的现象;

2、部分社团负责人没有在规定的时间到达招新现场;

3、在归还招新物品的时候，场面比较混乱。


